



Unsere Judo-Fahrradtour 2010

Wieder einmal war es soweit! Unsere alljährliche Fahrradtour stand an. Am Sonntag, dem 8. August trafen wir uns um 9.00 Uhr an unserer Turnhalle in der Gartengasse. Mit Fahrrädern und Gepäck ging es in Richtung Lübbenau. Zur Mittagzeit aßen wir dort einen kleinen Imbiss. Dann fuhren wir weiter nach Lehde, wo wir das Museumsdorf besuchten. Danach ging es auf direktem Weg in die Jugendherberge in Burg. Dort schliefen wir in sehr bequemen Finnhütten. Am Montag machten wir eine Stadtbesichtigung von Burg. Nachdem wir uns zum Mittag gestärkt hatten, fuhren wir mit Paddelbooten. Abends gingen wir dann noch 2 Stunden Kegeln. Am nächsten Morgen ging es auf in den Barfusspark, wo wir über Scherben, Steine, Hölzer und auch ins Wasser

gingen. Nachmittags fuhren wir mit unseren Rädern an den Byhleguhrer See, wo wir uns erfrischen konnten. Am Mittwoch unternahmen wir einen Tagesausflug in den Cottbuser Tierpark und drehten eine Runde mit der Parkeisenbahn. Am Donnerstag fuhren wir wieder nach Hause. Auf dem Rückweg machten wir Halt an der Mühle in Straupitz. Nach einer weiteren Fahrzeit kamen wir wieder an der Turnhalle an.

Wir bedanken uns bei Herr und Frau Hoffmann, Herr und Frau Rudnik, Herr und Frau Nitsch, Herr Redlich und Herr Ogrzewalla für die vier schönen Tage!

Sophie, Lara, Isabell, Fabienne, Anja